



BCN publica Informe Monetario a septiembre 2019

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 30 de octubre de 2019, el informe monetario de septiembre 2019, en el cual se indica que las principales variables del sector monetario mantuvieron la tendencia positiva de los meses previos. Así, los agregados monetarios continúan mostrando tasas de crecimiento interanuales cada vez menos negativas, destacando el agregado monetario M1A que presentó, por segundo mes consecutivo, una tasa interanual positiva. Además, en el mercado cambiario se mantuvo estable la demanda de dólares, lo que se reflejó en la brecha cambiaria de venta más baja en lo que va de 2019. Por su parte, el sistema financiero siguió presentando niveles elevados de liquidez, tanto en moneda nacional como en moneda extranjera. Asimismo, el gobierno trasladó recursos al BCN, en parte por la colocación de Bonos de la República de Nicaragua.

El BCN continuó con su política monetaria de facilitar un manejo adecuado de la liquidez del sistema financiero, ofreciendo instrumentos para la gestión de la liquidez tanto de corto plazo como estructural. Así mismo, el BCN considerando las condiciones de liquidez de la banca indujo a una reducción de la tasa de interés de reportos monetarios para operaciones de 7 días del 6.3 por ciento al 5.8 por ciento.

Finalmente, al cierre del mes de septiembre las reservas internacionales brutas (RIB) se ubicaron en 2,256.5 millones de dólares, lo que representó un incremento de 55.4 millones de dólares, con respecto al cierre de agosto. Este nivel de RIB, en conjunto con la dinámica de la base monetaria, resultó en una cobertura de 2.8 veces la base monetaria y 5.7 meses de importaciones, nivel que permite resguardar la estabilidad del régimen cambiario

[Véase el Informe Monetario a Septiembre 2019](#)

Managua, 30 de octubre de 2019